



Atelier d'Art Pariétal (Arts Plastiques et Histoire)

publié le 09/12/2016

En partenariat avec les professeurs d'Histoire et d'Arts Plastiques, une sensibilisation à l'Art Pariétal s'est déroulée dans le hall du collège transformé pour l'occasion en véritable atelier de peinture. Les 103 élèves des 4 classes de sixième ont chacun représenté un animal du bestiaire préhistorique en utilisant du fusain et de la peinture à base de pigments d'ocre jaune, rouge et brun. On pouvait presque entendre galoper et rugir les aurochs, rennes, bisons, lions, rhinocéros, ours et mammoths.

Rendons hommage au pull blanc et soyeux de Madame Chassage qui suite à une malencontreuse glissade est maintenant un pull taché et soyeux ; à l'AVS Marie qui, ne voulant pas voir ses habits toujours très chics subir le même sort, est arrivée vêtue d'une combinaison étanche qu'on ne trouve que sur les techniciens des centrales nucléaires ; et enfin à Capucine Boussaert-James qui, n'écoulant que son courage, a stoppé net l'envol d'une des deux fresques de 10m de long qui séchait dehors en faisant barrière de son corps et en tachant irrémédiablement ses beaux vêtements.

Portfolio

